

ABSTRAK

Laili Nur Khasanah 1740210115 MEDIA SOSIAL INSTAGRAM SEBAGAI MEDIA DAKWAH (Analisis Isi Pesan Dakwah pada Akun Instagram @tentangislam). Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam. Institut Agama Islam Negeri Kudus. Skripsi Program Studi Komunikasi dan Penyiaran Islam.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui isi pesan dakwah yang diunggah oleh akun instagram @tentangislam. Seperti yang sudah kita ketahui media sosial instagram ini banyak sekali penggunanya dan sangat mudah untuk mengaksesnya, maka dakwah yang disampaikan melalui media sosial instagram ini sangat efektif, seperti halnya dakwah yang dilakukan oleh akun instagram @tentangislam

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini yakni menggunakan penelitian kualitatif deskriptif yaitu sebagai prosedur yang bertujuan untuk mendeskripsikan. Analisis yang digunakan adalah analisis isi (Content Analysis). Subyek penelitiannya adalah akun instagram @tentangislam. Teknik pengumpulan data pada penelitian ini menggunakan metode observasi, dan dokumentasi.

Hasil dari penelitian ini adalah, isi pesan dakwah yang digunakan akun instagram @tentangislam meliputi tiga hal pokok yaitu akidah, syariat, dan akhlak. Pada materi akidah peneliti mengambil beberapa unggahan yaitu “Apapun Masalahmu Hamparkan Sajadahmu”, “Tunggulah Jalan Keluar Dari Allah” dan “Dalam Setiap Proses, Selalu Libatkan Allah”, ketiga unggahan tersebut berisi tentang keyakinan kepada Allah yang termasuk dalam keimanan atau akidah. Selanjutnya materi syariat yaitu “Bolehkah Membaca Surat yang Sama Ketika Sholat”, “Bolehkah Wanita Haid Membaca Al-Qur’an”, dan “Kewajiban Suami Terhadap Istrinya”, ketiga unggahan tersebut masuk dalam kategori pesan syariat karena memuat hukum yang mengatur masalah-masalah tata cara beribadah kepada Allah SWT. Kemudian materi akhlak yaitu “Ayah Harus Lebih Semangat Belajar Agama”, “Lelah? Sabar InsyaAllah ada Hikmahnya” dan “Cara Berterimakasih Kepada Orang Tua”, ketiga materi tersebut masuk dalam materi akhlak karena berkaitan dengan pembentukan kepribadian dan tingkah laku yang baik. Isi pesan dakwah yang diunggah oleh akun *insatagram* @tentangislam kebanyakan berisi tentang nasihat dan kaidah-kaidah singkat yang berkaitan dengan kehidupan sehari-hari yang sesuai untuk kita ikuti sebagai pengingat diri tentang akidah, syariat, dan akhlak.

Kata Kunci : Media Sosial Instagram, Pesan Dakwah.